



La Presidenta reafirma cabildeo contra impuesto

• Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

LA PRESIDENTA Claudia Sheinbaum señaló que insistirán en hablar con los congresistas de Estados Unidos para que no se apliquen impuestos a las remesas que envía la comunidad migrante que reside en aquel país.

En conferencia, refirió que seguirá adelante el acercamiento anunciado desde la semana pasada, para que el titular de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente, así como legisladores mexicanos, expongan a congresistas estadounidenses los argumentos por los que no debería tomarse tal medida.

"Vamos a seguir tratando de convencer a los congresistas de que no es algo bueno. Afecta a México, pero afecta también a Estados Unidos. Y lo que queremos es la mejor relación posible y que las familias que reciben sus remesas aquí la reciban completa, que no haya esta disminución.

"Y esta misma semana, el embajador tiene reuniones para hablar con congre-

sistas. También hay muchas organizaciones de connacionales que están del otro lado de la frontera que están llamando a los congresistas a que no se aplique este impuesto, que es injusto", dijo.

Recalcó que si este proyecto avanza, se convertiría en una violación al tratado que ambas naciones suscribieron al final del siglo pasado para evitar la doble tributación entre ambos.

"Lo que queremos es la mejor relación posible y que las familias que reciben sus remesas aquí la reciban completa, que no haya esta disminución, y que se respete el convenio que se firmó hace algunos años entre México y Estados Unidos", comentó.

Consultada sobre en qué consistirá la movilización que advirtió realizaría en caso de que la medida se avalara, no la descartó, pero señaló que hablará sobre ello más adelante.

La mandataria recordó que la aplicación de impuestos no sólo afectaría a México, sino también al resto de países en el mundo con migrantes que residen en Estados Unidos.